

# えんどう歯科新聞

H23.2月号  
担当:羽田野

## ◆◇良かったこと◆◇



サルエルパンツって知っていますか？サルエルパンツとは、股下が深く股下から膝にかけてダボッ！！としているパンツです。私は一年くらい前からこのパンツにハマっていて10着くらいはもっています。

この前、友達が大阪のおみやげに前から欲しかった店のサルエルを買って来てくれました。すごく嬉しかったです♥まだ、1回もはいていないのですが。。。気に入っているので、いつか穿こうと思います。すごく穿いていて楽なので、皆さんも一着どうですか？

## ●マイランキンギ●

テーマ:最近気になっているキャラクター

1位:デッドベア



アメリカのロックバンド、グレイトフル・デッドのキャラクターです。最近知った事ですが、曲の歌詞の一部から名前を取り、ライブに行った場所が出生地、日付を誕生日として作られているそうです。自分の誕生日のくまちゃんが見つかるといいです。

2位:スponジボブ



黄色いスponジのキャラクターが主人公のアニメです。アニメでは、1~2回しか見た事がないのですが、色々な表情をするボブがとってもかわいいです。最近、本屋さんでバック付きの本が売っていたので思わず買ってしまいました。

3位:ウサビッチ



雑貨屋さんでDVDを見て好きになりました。獄中に入れられたウサギのプーチンとキレネンコがフリーダムに展開する話です。それぞれのキャラクターが面白くて、笑いが絶えないアニメです。

ただいま、DVDが1~3巻まで出ているので、ぜひ見てください！！

## 悲しかったこと（残念だったこと）



我が家では、昨年からハムスターを飼っています。一人暮らしをしている弟が飼っていたのですが、育児放棄したため、11月くらいから実家に来ています。

白くて小さかった為『おこめ』ちゃんと名づけて、おじいちゃんとおばあちゃんが可愛がってくれ、大変助かっています。

しかし、あまりにも可愛がりすぎて餌をあげすぎた為、最初の頃の面影はなく、今は2倍くらいに太ってしまいました。

運動と食事制限で、元の姿に戻ってほしいです( v v;)泣

## ★最近食べた旨いもの★



最近やっとたべれたのですが、『トマト鍋』です。多分、世間では昨年くらいから流行っていたんだと思いますが、おじいちゃんがトマト嫌いなので、ブームが来た時も家では一切出てきませんでした。

しかし、おじいちゃんを説得して、ついに食べることが出来ました。

市販のスープを使って、鍋を食べた後は、ご飯・卵を入れてオムライス(！？)にしておいしく頂きました♪

## 「患者さんへメッセージ」



治療をご予約される方へ大切なお知らせです。初診受付時は、ご面倒をお掛けしますが、お電話でのご予約をお願いいたします。

ご予約を頂いていない場合、待ち時間が長くなる事や予約のみとなる事がございます。

また、ご連絡なく無断でキャンセルされますと、ご予約が取りにくくなりますので、あらかじめご理解とご了承いただきますよう、お願ひいたします。

えんどう歯科ホームページ

<http://www.endo-dc.net>

スタッフブログも更新中★☆